

CAMBIÓ CLIMA EN SALTILLO: YA ES SEMICÁLIDO

►MI CIUDAD 10

CALOR MATA A UN HOMBRE EN LA CIUDAD

►PRIMER PLANO 2



¡44.8°C!

TORREÓN ROMPE MARCA HISTÓRICA

►PRIMER PLANO 2



WARRIORS SE IMPONE A 51 PUNTOS DE LEBRON

►EXTREMO

HOY: ☀ 34°C máx. / 18°C mín. MAÑANA: ☀ 33°C máx. / 15°C mín.

VIERNES 01 DE JUNIO DE 2018 • SALTILLO, COAHUILA. MX

VANGUARDIA® | MX



f t @ VanguardiaMx

(844) 256-0929

INFORMACIÓN CON VALOR DESDE 1975

152 páginas en 7 secciones • #15,112 • Ejemplar: 10.00 pesos

DESAPARECE JOVEN EMPRESARIO DE PIEDRAS

Bernardo Ainslie, visto en Tabasco por última vez, es hijo de Willie Ainslie, quien falleció junto a Horacio del Bosque en un accidente aéreo.

►PRIMER PLANO 2



ESPECIAL

EN LA VISTA HERMOSA

Disparos desatan pánico en kínder

ULISES MARTÍNEZ

El miedo se apoderó de alumnos y padres de familia del jardín de niños "Mariano Silva Aceves", en la colonia Vista Hermosa, debido a que un vecino del plantel —presuntamente drogado— activó un arma al menos tres veces cuando comenzaba un evento en el plantel.

Tras escucharse los disparos, el kínder inició su protocolo de seguridad: personal docente llamó al número de emergencias 911 y coordinó el ingreso inmediato de la comunidad educativa a las aulas. Por fortuna nadie resultó herido.

"Fueron tres detonaciones las que se escucharon", relató Verónica Martínez, directora de la escuela ubicada en el número 615 de la Calle 17, entre las avenidas Central y Oriente.

Poco después de las 9:00 horas las autoridades activaron el Código Rojo, por lo que tiempo después arribaron elementos de la Policía Municipal y del Grupo de Reacción Sureste.

Al revisar la zona, los agentes detectaron impactos de bala en una oficina del Campamento de Bacheo del Municipio de Saltillo, aledaña al kínder, y otro en la puerta de la casa del supuesto tirador: Jesús "N", de 36 años, quien fue detenido.

Esta persona, que cuenta con antecedentes de robo en Nuevo León, estaba en posesión de una pistola calibre .22 —la cual fue asegurada— y, según los primeros reportes, se encontraba bajo los influjos de sustancias tóxicas.



ESPECIAL

RINDE FRUTOS GIRA DE DELEGACIÓN COAHUILENSE EN CHINA

El gobernador Miguel Riquelme destaca los proyectos que estarían por llegar al estado; ante aranceles al acero, analiza brindar incentivos al sector para reducir el impacto.

►PRIMER PLANO 2

CANDIDATUM

La herramienta ciudadana que con un click desenmascara a cada candidato a la Presidencia

Ingresa a www.candidatum.mx

Así marchan en las encuestas:



18.73%



46.25%



2%



25.78%

AMENAZA A INDUSTRIAS ACERERA Y AUTOMOTRIZ

COAHUILA, ENTRE GUERRA COMERCIAL DE EU Y MÉXICO



Los trabajadores estamos preocupados porque esta medida nos va a perjudicar las revisiones de los contratos colectivos".
Tereso Medina, secretario de la CTM.

Trump grava las importaciones de acero y aluminio del País, Canadá y UE

Gobiernos afectados contraatacan con impuestos a productos estadounidenses

Canacero y AHMSA estiman pérdidas en el sector de 2 mil mdd anuales

STAFF

Al imponerles aranceles del 25 por ciento al acero y 10 por ciento al aluminio, Donald Trump desató ayer una guerra comercial con México, Canadá y la Unión Europea (UE), en la cual queda en medio Coahuila, pues amenaza a las industrias acerera y automotriz.

La Cámara Nacional del Acero (Canacero) y Altos Hornos de México (AHMSA), líder nacional en producción de acero con sede en Monclova, calcularon que la medida de Estados Unidos —que entra en vigor hoy— representa para el ramo siderúrgico del País un impacto de dos mil millones de dólares anuales.

Por ello, exigieron al Gobierno de Enrique Peña Nieto aplicar "ojo por ojo" y tomar acciones recíprocas inmediatas. "Una decisión menor sería inaceptable", señaló la Canacero.

El gravamen estadounidense al acero importado, según especialistas y líderes sindicales consultados

REPRUEBAN LA MEDIDA EN EL ESTADO

Debido a que el acero y aluminio son dos componentes importantes para la producción automotriz, Antonio Serrano, catedrático de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Coahuila, consideró que en el corto plazo las empresas establecidas en México empezaran a perder competitividad en el mercado internacional.

"Altos Hornos obviamente ya empezó a sudar", expuso.

por El Financiero, va a afectar a siderúrgicas y productores automotrices, porque el material representa hasta un 50 por ciento de sus costos.

Sergio Beltrán, secretario del Sindicato Nacional de Trabajadores Mi-

neros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares, afirmó que entabló comunicación con AHMSA: "ya nos hablaron para ver qué vamos a hacer en el caso específico del acero, porque exportan a EU hasta el 11 por ciento de su producción".

Tereso Medina, secretario general de la Federación Estatal de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), la cual tiene contratos con empresas como AHMSA y DeAcero, afirmó que "los trabajadores estamos preocupados porque esta medida nos va a perjudicar las revisiones de los contratos colectivos (...) las empresas van a decir que no podrán competir".

MEDIDAS EQUIVALENTES

En respuesta, la UE, Canadá y México calificaron el gravamen como "inaceptable", y afirmaron que defenderán sus intereses con la imposición de aranceles equivalentes a diversos productos estadounidenses. **Con información de Rebeca Ramírez**

|| EL ANUNCIO > V. MUNDIAL 19 | REACCIONES > R. NACIONAL 4 / H. POLÍTICOS 10 / DINERO 17 / E. Y NEGOCIOS 18 ||

EN SALTILLO

Rescatan a adolescente de 13 años de red de trata

ULISES MARTÍNEZ

Una semana después de que fuera reportada como desaparecida en Veracruz, fue rescatada en Saltillo una adolescente de 13 años a bordo de un tráiler en la ca-

#NIUNAMÁS

rrera 57; su destino era EU, donde presuntamente sería entregada a una red de trata de blancas.

Según relató la víctima, Valeni "N", fue privada de su libertad hace unos días, y sus captores sólo le habían dicho que iba a Nuevo Laredo y luego al país vecino.

Aproximadamente a las 3:40 horas de ayer, personal de Fuerza Coahuila llevó a cabo la detención y revisión de rutina del tractocamión en que viajaba, en el tramo Puerto México-Ojo Caliente. Fue así como dieron con ella. La unidad fue asegurada junto con su operador, de nombre Francisco.

Vaneli fue boletinada el 23 de mayo pasado por la Fiscalía de Veracruz, con la carpeta de investigación UIP/DXV III/F2/197/2018/TV., por lo que las autoridades coahuilenses contactarán a su familia, y a sus pares en la entidad del sureste de México, para entregarla.



ESPECIAL

GUADIANA SE REÚNE CON ESPOSA DE AMLO, QUIEN VIENE EN JUNIO

►PRIMER PLANO 2



71 503005 951054

1. Carlos Carrera, director inaugural de la Muestra Internacional de Cine, charla con VANGUARDIA. **►VMÁS**

2. Renuncia Zidane y deja en shock al Real Madrid; conoce su paso de alumno a maestro en el banquillo. **►EXTREMO**

3. Integran universitarios frente contra el suicidio; participan 14 instituciones educativas. **►MI CIUDAD**

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PressReader.com +1 604 278 4604 COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

